

El campus de la UPNA albergará el centro de industrialización

• Con un presupuesto de 7,5 millones, el instituto BAI se ubicará en las antiguas naves de 'Transportes Iruña', que serán rehabilitadas

DN Pamplona

El campus de la UPNA albergará el centro sobre edificación sostenible y el proceso de industrialización de la construcción (Instituto BAI – Building & Architecture Institute). En concreto, se levantará en las antiguas naves de 'Transportes Iruña', ubicadas en la esquina de la calle Tajonar y la Avenida de Cataluña. Ayer, el Ejecutivo aprobó el PSIS (Plan Sectorial de Incidencia Supramunicipal) para hacer posible esta obra.

El proyecto de rehabilitación de las naves y las inversiones en dotación de equipamiento cuenta con un presupuesto de 7,5 millones de euros. De ellos, 3,9 millones correrán a cargo del Gobierno de Navarra, otros 2 millones serán aportados por los Presupuestos Generales del Estado y los 1,6 millones restan-

tes provendrán del Programa de Impulso a la Rehabilitación de Edificios Públicos (PIREP), con fondos del programa europeo Next Generation. Esta ubicación, integrada en el ámbito del campus de la Universidad Pública de Navarra (UPNA), favorecerá la estrecha colaboración con esta entidad académica en materia formativa o en el desarrollo de proyectos de investigación aplicada.

La idea es que este centro se proyecte como referencia nacional e internacional en el sector. Estará regido por una fundación pública formada por el Gobierno de Navarra y el Gobierno central, con una representación paritaria.

El nuevo centro parte de la necesidad del sector de transformar su sistema productivo hacia un modelo más competitivo y eficiente así como de desarrollar proyectos de investigación aplicada en el ámbito de la edificación sostenible y generar formación cualificada especializada, fundamentalmente en arquitectura e ingenierías.